

Le gouvernement McGuinty investit dans l'innovation en matière d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
August 2012

L'Ontario investit dans des solutions innovatrices visant à aider à protéger la qualité de l'eau des Grands Lacs. L'usine de contrôle de la pollution de l'eau de Keswick met à l'essai un nouveau procédé d'oxydation avancée qui permettra de réduire la quantité de phosphore et de micropolluants, notamment des produits pharmaceutiques et des produits de soins personnels, qui sont déversés dans le lac Simcoe. Le phosphore est le principal polluant qui menace la santé environnementale du lac Simcoe.

Le projet de Keswick fait partie de la Promotion des innovations en technologies de l'eau, un programme qui soutient les projets axés sur une approche innovatrice et efficiente à l'égard de l'amélioration des systèmes d'eau potable, de traitement des eaux usées et de gestion des eaux pluviales que les collectivités de partout dans la province peuvent utiliser.

Promotion des innovations en technologies de l'eau

Environnement Ontario - 30-07-2012